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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 021-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván  Guevara, Julio Galicia, Juan 

Francisco Gómez, Eduarda Rivero,  José Luis Rodríguez, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, 

Gustavo Mendoza, José Luis Rodríguez,  Omar Garmendia, y Br. Franklin Martínez. 

Ausencia Justificada de la profesora: Lenny Escalona por atender a asuntos familiares y el profesor 

Miguel Correa  tiene un percance en su vivienda.  

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a 

la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

     DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

     DECISIÓN: Aprobada 

3. Juramentación de los siguientes profesores: Hely  Colmenarez, José Gregorio Duque, 
Eduarda Rivero, Nereida Viloria y  Nelson Torrealba, que integran la Comisión 
Electoral para  la Elección del Jefe del Departamento de Administración. 

 

 

 

 

DECISIÓN: Conocido y en Cuenta. 

 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  Viernes  08-07-2011 
HORA : 9:00 am. 
LUGAR:               Sala del Consejo del DAC. 
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4. Informe del Decano 

No hubo Consejo Universitario ordinario, pero si  un extraordinario y se refirió a la 

aprobación del incremento de partidas presupuestaria como avance de providencias 

estudiantiles se repartió entre el comedor,  transporte, becas y biblioteca, alcanzará hasta el 

31 de este mes. 

Se planteo el caso del servicio de transporte  y comedor para los cursos intensivos.  

La comisión permanente, para la realización del Reglamento Electoral, sobre sentencia 120 

del tribunal Supremo  continúa su curso normal y se tienen que reformar  11 artículos, 

solicitan aclaratoria sobre dicho artículo y el 23 de septiembre  se cumplen los 30 día hábiles 

y culmina el 22 setiembre. 

Recuerda a los Directores de Programa y Jefes de Departamento que el próximo miércoles 

13 de julio a las 4 pm hay reunión con la DFPA sobre los docentes  becarios que tienen 

problemas y retardos en la recepción de recursos. 

Ayer acusó recibo del sexto congreso internacional de la CLAD el cual versa sobre la 

reforma del Estado y de la Administración Pública, del  8 al 11 de Noviembre 2011 en La 

Asunción Paraguay.  

 

 

5. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Coordinación  de Investigación: Carmen Valdive Informa sobre las Jornadas, las 
inscripciones son hasta 9 de Julio y se realizarán en Noviembre se llama a  participar y a 
inscribir ponencias. Con respecto a las comisiones, se les agradece a los jefes 
departamento a que cumplan con las convocatoria. 
La inscripción del Premio Lisandro Alvarado  vence el 22 de julio, las bases del concurso 
están en la página web.   

            Director de  Programa Contaduría: Agradece al grupo de estudiantes la colaboración 

asumida en el proceso de inscripciones, a pesar de los contratiempos. Existe cierta  

tendencia sobre cuál es el nuevo nombre del DAC y la opción que lideró la selección de 

los estudiantes, se espera que en la semana de inscripciones  de intensivo sea igual de 

productiva. 

Directora de Programa de Administración: Se refiere igualmente al proceso de 

inscripción y que   sería conveniente que los directores se reúnan para aprobar que otras 

secciones se van a aprobar y sobre todo el número de alumnos de acuerdo a las 

estadísticas y hacer ajustes en el programa de Economía sobre los intensivos para los 

estudiantes de economía y todo se hará la próxima semana. Se requiere que las 

contrataciones estén listas a la mayor brevedad posible preferiblemente la primera 

semana.  

Director Administrativo: Informa que el Jardinero Simón, tiene un problema grave de 

salud, aspira que se libere de ese problema. Anuncia que hay recursos para operar hasta 

finalizar este semestre e iniciar el próximo, hasta que llegue el recurso del próximo 

semestre aun con los recortes necesarios, funcionaremos satisfactoriamente.  



Consejo de Decanato Ordinario Nº 021-2011 de fecha 08-07-2011 

 

 

6. Derecho de palabra de la Prof. Rosalinda Martínez,  para exponer Estadísticas 
Institucionales de la UCLA 2010. 

 

 
 
 
     Decisión: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan Francisco 
Gómez, Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: 
Solicitud de descarga académica de la Prof. Beatriz Elena García, quien es 
Coordinadora de Relaciones del Sistema de Educación a Distancia de la UCLA.  

 

     Decisión: Aprobado  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan José Pérez, 
Jefe del Departamento de Economía del DAC., referida a:  
 
8.1  Solicitud de Jubilación  a partir del 01-10-2011 del Prof. Ibar Varas.  

 
 

     DECISIÓN: Aprobado  

8.2 Solicitud de postulación y aceptación de la Orden "Lisandro Alvarado" de los 
siguientes   profesores: José Gregorio Contreras, Ibar Varas, Miguel Correa y 
Carolina Mendoza. 

 
 

 

     DECISIÓN: Aprobado 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Miguel Correa y José 
Gregorio Duque, Coordinadores de los Cursos Intensivos 2011-3, referida a: Presentación 
de Cronograma, Oferta Académica y Valor por Unidad Curricular. 

 

 
DECISIÓN: Aprobado 

10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, 
Secretaria del Jurado Evaluador, referida a: Veredicto del Trabajo de Ascenso de la Prof. 
Yamilet Segovia, titulado “La Responsabilidad Social en la Función de Extensión de la 
Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado en el Marco del Modelo de Ética, 
Capital Social y Desarrollo del Banco Interamericano de Desarrollo”, para optar a la 
categoría de profesor Agregado. 

 

DECISIÓN: Aprobado  



Consejo de Decanato Ordinario Nº 021-2011 de fecha 08-07-2011 

 

 

 

11.  Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Eneika Sánchez, 
Coordinadora de la Comisión de Equivalencia del DAC., referida a: Solicitud de Resolución 
de Equivalencia de Pregrado de estudiantes  egresados de la UCLA. (Segovia Giménez 
Gabriela Del Carmen (Contadora) y Rodríguez Gutiérrez Frei Edison (Administrador)).  

 
 
 
 

DECISIÓN: Aprobado  
12.  Consideración y decisión sobre correspondencia  enviada por la Br. Adelaida Torin, 

estudiantes del DAC- UCLA., referida a: Solicitud para cursar una materia en condición II en 
los Cursos Intensivos Agosto 2011-3. 

 
 
 

DECISIÓN: Negado, con el voto de abstención del representante estudiantil. No obstante 
en concordancia con la ley Orgánica de Procedimientos Administrativos (LOPA) pueden 
dirigirse a una instancia superior, por lo tanto tienen quince  (15) días para presentar su 
solicitud debidamente soportada ante el Consejo Universitario. 

13. Consideración y decisión sobre correspondencia  enviada por el Prof. Francesco Leone, 
Rector de la UCLA, referida a:   
 

13.1  Solicitud de descarga académica de la Prof. María Estela Marante, quien se 
desempeña como Administradora de la Fundación NADBIO del programa PIDEL. 

 
 
 

DECISIÓN: Diferido por falta de aval del jefe de departamento. 

13.2  Solicitud de descarga académica del Prof. Francisco Martos, quien se desempeña 
como Director de Transporte de la UCLA. 

 
Julio Galicia considera que las descargas tienen una reglamentación, sugiere que se remita 
al jefe de departamento para que justifiquen su aval.  

Judith Hernández: Se debe remitir  al jefe del departamento por la objeción de Auditoria. 
Eduarda Rivero: Expresa que debe tener el aval del jefe de departamento 

DECISION: Diferido por falta de aval del jefe de departamento. 
 

 
14. Varios: 

Franklin Martínez: Expone que el proceso de inscripción, se inicio con algunos 
inconvenientes pero finalmente se desarrollo con normalidad y algunos estudiantes 
están esperando inclusión en julio y posterior a los cursos intensivos tal como se 
programó en  septiembre. 

Anuncia sobre una jornada de salud  sobre: Estudio de Obesidad, para el inicio del 
semestre.  

Para el próximo consejo traerá carta a la comisión sustanciadora para  consideración y 
evaluación de  algunos casos que se presentaron retrasados. 

Los cursos intensivos de Costo II se ofertaron solo  en el turno de mañana y tarde  pero 
falta el turno de la noche, e igualmente para  informática II. 

 


